

La FAO lance un avertissement sur l'insécurité alimentaire en Afrique



Tunis, 25 mars (RHC-PL)- La FAO, l'Organisation des Nations- Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture , a lancé un avertissement sur le fait que l'Afrique continue d'être le continent avec le plus d'insécurité alimentaire au monde malgré les progrès économiques et les succès agricoles enregistrés ces dernières années.

Lors de l'inauguration de la 28^è Conférence Régionale de cette entité de l'ONU, les représentants de la FAO ont mis l'accent sur les niveaux relativement bas de la productivité agricole, sur les revenus agricoles rares et le taux de malnutrition élevé.

Les fonctionnaires de la FAO ont expliqué que même si le continent a obtenu des succès en matière d'augmentation de la production d'aliments de base, les niveaux absolus de faim et de sous alimentation continuent d'être encore préoccupants en Afrique Subsaharienne .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18451-la-fao-lance-un-avertissement-sur-linsecurite-alimentaire-en-afrique>



Radio Habana Cuba